

SAINT-JULIEN / Construction d'un lycée et d'un collège

Les étudiants changent de murs

Le lycée coûtera 100.000.000 FF à la charge de la région et la facture du collège s'élèvera à 50.000.000 FF pris en charge par le département.

Le délicat projet de construction d'un lycée et d'un collège à Saint-Julien semble sur le point d'aboutir. Les derniers développements ont été présentés à la presse au Conseil général de Haute-Savoie.

Les deux établissements seront édi-

fiés en deux endroits différents de la commune. Le lycée sera construit en partie basse du domaine David, sur une superficie d'environ 3,5 hectares, avec un gymnase et un plateau sportif. Les travaux sont envisagés à l'été 1993, la livraison de la première tranche des locaux étant prévue à la rentrée scolaire 1994. Le coût: 100.000.000 FF à la charge de la région, les équipements sportifs de l'ordre de 20.000.000 FF incombent à la commune avec des aides de la région et du département.

Quant au nouveau collège, son coût de l'ordre de 50.000.000 FF est pris en charge par le département. On projette de l'implanter sur une superficie de

18.000 m² à côté du collège Jean-Jacques Rousseau. Ses travaux devraient débuter en juin 1993, sa livraison étant prévisible à l'été 1994.

Compromis de vente signé

Henri Joubert, le maire, a fait part de sa satisfaction. Le problème du terrain est résolu. Un compromis de vente a été signé avec la famille David. Il reste à revoir le plan d'occupation des sols. Quant au problème de desserte du futur lycée, il sera résolu avant la réalisation du bâtiment, par la suppression du carrefour Girod qui sera transformé en giratoire fin 92.

M. Ca



L'avenir de l'actuel lycée trop petit et vétuste, reste un mystère. (Photo Causse-a)